

Semana Santa
2020



ARZOBISPADO DE SANTIAGO
VICARÍA PARA LA EDUCACIÓN

CELEBRACIÓN EN FAMILIA DOMINGO DE RAMOS

05 DE ABRIL DE 2020

**ÁREA
DE PASTORAL EDUCATIVA
VICARÍA PARA LA EDUCACIÓN**

“BENDITO EL QUE VIENE, EN NOMBRE DEL SEÑOR”

Este año 2020, la epidemia del coronavirus hará imposible en la mayor parte del mundo celebrar esta procesión por las calles. Pero es un buen momento en cambio para recuperar la tradición de “colocar la palma” en la ventana, en la puerta o en el balcón de nuestras casas.

Te invitamos a realizar en familia, tu propio ramo para celebrar la entrada de Jesús en Jerusalén y así dar inicio a la **Semana Santa**. Si no tienes a disposición Palmas y Olivos, puede crear un ramo con otro tipo de ramas y luego en los lugares mencionados anteriormente, como un signo de adhesión a los misterios santos. También puede ser de papel, una muy buena idea para trabajar con los niños.



Ambientando nuestro hogar

Designar un lugar de la casa para la celebración. Se propone que con el canto de inicio se arme el altar que nos acompañará. Una mesa pequeña o en la mesa del comedor, colocar un mantel bonito, una cruz, la biblia, una vela encendida y otras ramas verdes.



Palabras de inicio (se le solicita a un integrante de la familia)

Jesús por largo tiempo ha estado recorriendo todo su país, enseñando sobre Dios, sanando enfermos, perdonando los pecados, y comunicando buenas noticias a los pobres. Por eso su popularidad creció tanto y muchos lo aclamaron como el mesías, el rey que Dios les había enviado para liberarlos. Y cuando se enteraron de que Jesús llegaba a Jerusalén, salieron a su camino con ramos en sus manos para saludarlo con alegría y todos gritaban con fuerza: “¡Bendito el que viene en nombre del Señor! ¡Hosanna en el cielo!” “¡Bendito sea el Dios de Israel”

Hoy nosotros desde casa y en familia, con esta celebración, aclamamos a Cristo nuestro Rey con ramas verdes, signo de vida y de victoria; que nuestra alabanza sea un compromiso para acompañar al Señor en su camino de pasión hacia la cruz, y para acompañarnos unos a otros en este tiempo de crisis sanitaria.



Escuchar el siguiente canto [Aquí](#)



Palabras antes de la lectura (se le solicita a otro integrante de la familia)

Escucharemos ahora la lectura que nos cuenta de la entrada de Jesús en Jerusalén. Que este mensaje del evangelio de san Mateo, nos disponga para celebrar este acontecimiento.

Evangelio según san Mateo 21, 1-11 [Aquí](#)



Breve comentario compartido

¿Qué significado tiene lo que hemos escuchado para nuestras vidas?

Es una oportunidad para proclamar a Jesús como el rey y centro de nuestras vidas. Debemos parecernos a esa gente de Jerusalén que se entusiasmó por seguir a Cristo. Decir “que viva mi Cristo, que viva mi rey...” Es un día en el que le podemos decir a Cristo que nosotros también queremos seguirlo, aunque tengamos que sufrir o morir por Él. Que queremos que sea el rey de nuestra vida, de nuestra familia, de nuestro país y del mundo entero. Queremos que sea nuestro amigo en todos los momentos de nuestra vida. De manera especial en este tiempo de quedarnos en Casa.



Peticiones

Invoquemos a Cristo, aclamado por los humildes al entrar hoy en Jerusalén, pidamos con fe y en el amor familiar. (Después de esta petición agregamos de manera espontánea).

- ✓ Por todos los que sufren a causa de la epidemia del coronavirus, para que a semejanza de Cristo, tengan la esperanza de la vida nueva.



Oración del Padre Nuestro

Señor Jesús, queremos proclamar la oración que Tú nos enseñaste, que fortalezcamos nuestra fe y esperanza de que Tú siempre nos escuchas.



Signo familiar

Cómo signo de amor, agitamos los ramos para recibir a Jesús en nuestro hogar y juntos decimos: “¡Bendito el que viene en nombre del Señor! ¡Hosanna en el cielo!”, “¡Bendito sea el Dios de Israel”. Queremos acompañar en esta Semana Santa, a nuestro Señor. Y tal cómo Jesús ofreció su vida por nosotros, ofrecemos a Él, la vida de nuestra familia para que la transforme y nos haga portadores de fe y esperanza.



Palabras finales de bendición (se le solicita a otro integrante de la familia)

Querida familia, estamos terminando nuestra celebración de domingo de ramos, nuestro compromiso es mantener en un lugar visible nuestro ramo, como señal de esperanza; hemos comenzado a celebrar el Misterio Pascual, tenemos que seguir al Señor hasta el fin: el Jueves Santo, en la Cena del Señor; el Viernes Santo, en su Pasión y sobre todo el domingo de resurrección.

Bendice Señor nuestro hogar. Que tu Hijo Jesús y la Virgen María reinen en él. Por tu intercesión danos paz, amor y respeto, para que respetándonos y amándonos los sepamos tener siempre presentes en nuestra vida familiar, sé tú, el Rey en nuestro hogar. Amén.



Para terminar escuchar el siguiente Canto [Aquí](#)